

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Berne, le 31 janvier 2025****Micaël Müller rejoint la direction de PSL en tant que responsable du service Fromage de sorte, innovation et formation**

Micaël Müller prend la direction du nouveau service Fromage de sorte, innovation et formation de la fédération des Producteurs Suisses de Lait (PSL) au 1^{er} février 2025. Dans le cadre de ses fonctions, il représentera, en tant que membre de la direction, les différentes interprofessions fromagères, principalement en Suisse romande.

Micaël Müller a grandi à Arzier, dans le canton de Vaud. Dès son plus jeune âge, il a baigné dans le monde agricole, et plus particulièrement dans l'industrie laitière, avant de faire ses premières armes dans des exploitations laitières en Suisse, en Allemagne et au Canada. Après des études d'agronomie à l'EPF de Zurich, il a commencé sa carrière professionnelle en 2007 à l'Office fédéral de l'agriculture, où il a accompagné la phase de suppression du contingentement laitier. En 2010, il a rejoint Migros Industrie, d'abord en tant que responsable des achats pour ELSA, avant de diriger l'approvisionnement en emballages, puis la stratégie d'emballage de Migros Industrie. Grâce à sa vaste expérience dans l'industrie alimentaire et à sa compréhension approfondie des contextes agroéconomiques, Micaël Müller apporte avec lui une vision stratégique et orientée vers la pratique. «Avec Micaël Müller, c'est un spécialiste chevronné, doté d'une vaste expérience de la filière laitière et d'un solide bagage stratégique, qui rejoint PSL. Je me réjouis de collaborer avec lui au sein de la direction et de bénéficier d'une nouvelle vision», assure Stephan Hagenbuch, le directeur de PSL.

Nouvelle répartition des tâches au sein de la direction

L'arrivée de Micaël Müller entraîne une redistribution partielle des tâches et des responsabilités au sein de la direction de PSL. Le vice-directeur, Pierre-André Pittet, sera désormais responsable du service Économie, affaires internationales et durabilité. La nouvelle répartition permet de dégager des ressources pour traiter de manière plus approfondie les questions transversales liées à la durabilité. Ainsi, des projets importants comme l'autoévaluation de la qualité de vie ou le calculateur d'empreinte climatique bénéficieront de plus de visibilité.

Bienvenue à la Maison du Lait!

La direction de PSL se compose dorénavant comme suit:

- Stephan Hagenbuch (directeur)
- Pierre-André Pittet (responsable Économie, affaires internationales et durabilité, vice-directeur)
- Stefan Arnold (responsable du Marketing Swissmilk)
- Stephan Schneider (responsable Finances, personnel et services centraux)
- Christa Brügger (responsable Communication)
- Micaël Müller (responsable Fromage de sorte, innovation et formation)

Nous nous réjouissons d'accueillir Micaël Müller dans notre équipe et de façonner avec lui l'avenir de l'industrie laitière suisse.

Renseignements

Christa Brügger, responsable Communication PSL

031 359 52 14